

Un concert et un anniversaire à l'abbaye

PÉBRAC **LOISIRS** CONCERT

Publié le 05/09/2020



L'ensemble Oreve a fêté ses dix ans. © Droits réservés

Dimanche 30 août dans l'abbaye de Pébrac, l'ensemble Oreve a fêté ses dix ans lors d'un concert et après avoir reçu en stage samedi 29 un ensemble de stagiaires qui ont profité de ces rencontres d'été pour explorer le répertoire de musique ancienne. Ils étaient une vingtaine de stagiaires, tous heureux de faire entendre au public le résultat de leur travail de deux jours de stage autour de la musique vocale et instrumentale ancienne, organisé par la compagnie Grain de son avec le soutien de l'association des amis de Pébrac. Le stage était animé par trois musiciens professionnels, Laurent Jovet chef de chœur, Laurence Bourdin et Marc Bernad, viellistes. Le concert s'est ouvert avec une pièce dansante de Pérotin suivi d'un Kyrie grégorien. Puis venait le choral bien connu extrait de la cantate BWV 147 de Bach. Ce fut un beau moment de partage entre les chanteurs, les musiciens et le public, qui s'est prolongé par une deuxième partie de concert assurée par l'ensemble Oreve.

A vos côtés tous les jours pour vous informer sur l'actualité autour de chez vous et ailleurs.

[Abonnez-vous](#)PÉBRAC **LOISIRS** CONCERT PÉBRAC - LOISIRS